
第二回目全体会議です。まずは社長から、本日の会議の順序の説明です。 

   



これから冬にかけて、路面凍結等による転倒防止について話しました。 

  



タイヤ脱輪防止について話しました。 

  

 



今年起きてしまった事故等について、どのようになってしまったのかを図に示し話し合いました。 

  



最後に社長から、令和３年残り２か月となり、運転手全員気を引き締めて毎日の業務を行うよう、話がありました。 

  



会津営業所に新しい運転手が入社しました。木田君です。宜しくお願いします。 

  


